

Vous donc, âmes pieuses et eucharistiques, auxquelles nous adressons ce pressant appel, visitez : oh oui ! visitez chaque jour l'Emmanuel, le Dieu de l'Eucharistie qui vous attend et vous appelle sans cesse du fond de sa prison d'amour.

Mais aussi qu'on vous vole souvent au Banquet eucharistique.

Oui, souvent, très souvent, quotidiennement si possible. La communion est ce que désire, surtout de nous, le Cœur de Jésus. Il l'a dit, à différentes reprises, à la Bienheureuse Marguerite Marie et à sainte Gertrude, ses deux confidentes privilégiées.

Visites et communions ! Visites fréquentes et communions fréquentes !... Voilà comment vous montrerez que vous avez réellement *pitié du Divin Prisonnier*. Et, s'il se peut, agissez autour de vous et amenez à Jésus-Hostie des âmes qui le visitent et qui le reçoivent dans le Sacrement de son amour, et son Cœur vous bénira.

(*Annales du Très Saint Sacrement.*)

PRIERE A L'ANGE GARDIEN

(*Voir notre gravure hors texte.*)

 SAINT ANGE, à la garde duquel le Très Haut m'a confié dès le premier instant de ma vie, moi, votre indigne client, je vous remercie mille fois de la protection que vous avez exercée sur une si fragile créature. Je vous remercie d'avoir écarté chaque jour de mon corps et de mon âme les dangers qui me menaçaient, de m'avoir inspiré des pensées salutaires, de saintes résolutions, et de ne m'avoir jamais abandonné à ma faiblesse native. O mon aimable protecteur, continuez-moi vos soins charitables ; faites-moi part de votre amour pour Dieu, de votre pureté incomparable, afin que je plaise à Jésus mon divin Maître et mérite d'être admis au nombre de ses fidèles adorateurs. Eloignez-moi des occasions du péché ; défendez-moi contre mes ennemis visibles et invisibles ; et faites qu'après avoir été docile à vos saintes inspirations, je parvienne à l'éternel royaume où je contemplerai comme vous face à face le Père, le Fils et le Saint Esprit. Ainsi soit-il.